

La CE est le deuxième partenaire commercial et d'investissement du Canada après les États-Unis. Grâce aux ajustements favorables des monnaies depuis la fin de 1985, le volume des exportations canadiennes vers la CE a nettement augmenté, au point que la CE est maintenant le marché d'exportation le plus dynamique du Canada. La progression résolue de la Communauté vers la réalisation d'un marché commun d'ici 1992 et la conclusion de l'Accord de libre-échange Canada-États-Unis annoncent des changements imminents grâce auxquels notre commerce bilatéral et nos relations en matière d'investissement devraient prendre un nouvel essor.

Le mois dernier, le premier ministre a rencontré le président de la Communauté, M. Jacques Delors, dans le but de confirmer de nouveau la place importante que la Communauté tient toujours dans l'économie et le commerce du Canada. Il souhaite ainsi donner une impulsion politique aux relations qu'entretient le Canada avec ce partenaire économique clé. La rencontre de M. Clark avec M. De Clercq marque une nouvelle étape dans la formation de liens politiques ouvrant la voie au développement du commerce bilatéral et des relations en matière d'investissement, ainsi qu'à une meilleure collaboration en ce qui concerne les questions multilatérales d'intérêt commun, notamment les négociations commerciales multilatérales de la Ronde Uruguay et la réforme du commerce agricole.